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RELATORIO. GERAL DE “DISCOS FEITA PELO SNIF RIO 
o: .      

  

Total de discos no Rio por coas das vendas.. 61 | . 
Recebidos de Sao Paulo. coccccontsc coco socos eoes 30 . 

Recebidos de Recife. ccococossibimd cores crocacos 20 

      

  

  0בגג 5-5 :%.:...::..:.21.4+10% -

= Vendidos pelo 8117 . .  .... 67......... 0% 536.000,00 1 

- Vendidos por Miriam 2. 811מ 86 ץ8]18ל ₪ (ץ0מ%1תא 84.4...... 0%" 090 2 
Vendidos por De Clarão cc cocccoco coro oco core vo oo 20 enc sc 000 160.000,00 Y 

70%81  99.......+ : «000,00 

Entregues a Hanagá COCO LOLe COOL 5 9 225.000,00 | 

Total a entregareccccosesessco 535.000,00 

SAIDAS DO SNIF RIO - 
Setembro-Outubro-Novembro-Janeiro-Dgzembro e csecccs00. 300.000,00 

Déficit da Machane'Tzofim-Solelim..cccc.es 205.000,00 
Viagem de Ruth Ambinder ao Machone.ccoscccocercccossos 221.000,00 

Estadia de Cyrus תס --  : +. 30.000,00 

Enchentes de Janeiro. cocsecorocc coco conosco cocos so sos 20.000,00 » 

Saidas diversas ( agua cada 3 ₪6808, 00]0ע 8%0(....... 60.000,00 . 
 8810 836.000,00ה8.............. 066 %0%₪1

 326%12 o tetal que deveria ser 535.000,00ע8מ00-86 6 ,
+ entregue a Hanaga +%008.....5.5555555.........'+ - 

00062008 
  0. 100.000,00הו...

Eva ...............................2610וג0ע 7 7 8 100.000,00 

Vendas de livro do Ben Gurioneccocccccocsorecerccocesso 100.000,00 

Total 300.000,00 

Pelo visto acima está o Snif Rio hoje em dia com exatamente Gb 1.000,90 ₪ ₪ 

sem nenhuma possibilidade de fazer alguma coisa. Ovaad Hanoar ainda nao resol- 
veu a situaçao financeira do Snif e portanto para a proxima epoca nao há que 
falar nele. A solução que se propos é portanto uma ajuda de Hanega por um lado 
e por outro que todas as entradas que porventura advirem tanto dos discos como 
do vinho se jam revertidos em beneficio do Snif. Mais uma detalhe importante é 

. que a situaçao fisica do Snif continua do mesmo jeito e não temos por enquanto 
nenhuma possibilidade de por em pratica a importancia de (*$.1.000.000,00 pro- 
metidos pelas pioneiras, haja visto a imposssibilidade de fazer-se alguma coisa 

% com esta quantia. Como 1 sabido em carta dirigida a I.CeA. expus a baila 8 
estes problemas inclusive os déficits em machanot nso só as centrais como tem- 
bem a local, peculiar do Snif Rio. Espero que além dos (G$ 750.000,00 que pedi 
para as mechanot centrais, tambem possa o Snif Rio receber uma quantia para suas 
despesas, inclusive das machanot. Mais ainda, se tudo der certo talvez possamos 
receber algo tambem para a reconstituição do Snif, conforme o nosso pedido. | 
Portanto para finalizar é minha proposta que & Eansga continue nos ajudando não ' 
com uma quantia de (rf 60.000,00 mas sim com (r$ 100.000,00 até que nos chegue a 
mão as quantias que temos necessidade e poder asssim nao necessitar mais dela. 

   


